

Ortsbeirat Oberseelbach



Legislaturperiode 2021-2026

Anlage 1 – Montage & Bilder

Projekt Verkehrs- und Parksituation in der Ortsmitte

Ortsbeirat Oberseelbach



Legislaturperiode 2021-2026

Ortsbeiratsbeschluss vom 07.07.2022:

Verkehrs- und Parksituation in der Ortsmitte

Die Verkehrs- und Parksituation im Bereich der Hauptstr. 1-23 ist angespannt. Eine deutliche Einschränkung des Parkraums würde bei Gleichbehandlung aller Anwohner in diesem Bereich etliche Parkplätze wegfallen lassen. Das ist nicht im Ansinnen des Ortsbeirates.

In den zwei Kurvenbereichen

- 1) im Verlauf des Bereiches des Anwesens Hauptstr. 6 (von der Hohl kommend) und
- 2) hinter der Einfahrt Hauptstr. 13 bis kurz vor den Backes (von dem oberen Bereich der Hauptstr./Alteburgerstr. kommend)

gestaltet sich die Situation besonders ungünstig und gefährlich.

Der Ortsbeirat bittet das Ordnungsamt zeitnah durch

- 1) die Anbringung von drei nachgebenden Pollern (gerne analog zu den Pollern, die bereits am Areal des Alten Spritzenhauses zum Einsatz kommen) im Bereich des Anwesens Hauptstr. 6 und
- 2) durch die Anbringung einer entsprechenden Beschilderung im Bereich Einfahrt Hauptstr. 13 bis kurz vor den Backes

das Parken zu untersagen, was zukünftig zu mehr Verkehrssicherheit speziell an diesen Stellen führen soll.

Ortsbeirat Oberseelbach

Legislaturperiode 2021-2026



Anlage 1 – Montage & Bilder



Insg. 3 nachgebende Poller
in dem Areal.

Ortsbeirat Oberseelbach



Legislaturperiode 2021-2026

Anlage 1 – Montage & Bilder



Insg. 3 nachgebende Poller
in dem Areal.

*Ein Fahrzeug kann dann im
weiteren Bereich hier noch
parken (siehe Bild).*

Ortsbeirat Oberseelbach

Legislaturperiode 2021-2026



Anlage 1 – Montage & Bilder



Schild 1:

Start „Parken verboten“ im Bereich hinter der Einfahrt des Anwesens in der Hauptstr. 13.

Anbringung des Schildes im Bereich des Gehweges.

Ortsbeirat Oberseelbach

Legislaturperiode 2021-2026



Anlage 1 – Montage & Bilder



Schild 2:

Ende „Parken verboten“ im Bereich vor dem Backes.

Anbringung des Schildes an dem vorhandenen Laternenmasten.